

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Musique : tout Batchiellilys en deux clics

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

SI existe une chose difficile pour les artistes depuis la survenue de l'épidémie de coronavirus, c'est bien la commercialisation de leurs œuvres. D'où la nécessité de repenser quelque peu leur mode de vie.

La mise en place des concerts virtuels et la vente en ligne de leurs albums ont réussi à faire quand même bouger les lignes, en permettant à nombre d'entre eux de récolter quelques fruits. Mais, d'autres voies restent encore à explorer, à l'exemple du réseau social le plus en vue à l'heure actuelle qu'est WhatsApp. C'est ce que vient de faire Annie-Flore Batchiellilys, estimant qu'il s'agit là d'un moyen pour lutter contre le piratage en plus d'offrir

aux fans et mélomanes le travail de qualité qui pourrait moisir dans les cartons. À travers un concept qu'elle nomme "Tous mes albums en deux clics", l'artiste-chanteuse fait une sorte de marketing de proximité. Au nombre des albums, on retrouve, entre autres, "Afrique mon toit", "Diboty", "Je t'invite", "Fundu", "À l'angle de mon être". Mais aussi un livre-témoignage retraçant son histoire de Mighoma, son village au Gabon, à l'Olympia en France et des concerts privés. Les paiements se font par Airtelmoney pour les fans du Gabon et par PayPal pour ceux de l'étranger. Annie-Flore Batchiellilys inaugure ainsi une nouvelle manière de travailler pour laquelle elle souhaite que tous les autres artistes puissent lui emboîter le pas.



Annie-Flore Batchiellilys a lancé la vente de ses albums via le réseau social WhatsApp.

## Numérique : le Gabon à l'école coréenne



Photo de famille au ministère de l'Économie numérique.

AN  
Libreville/Gabon

L'AMBASSADE de Corée du Sud au Gabon vient d'organiser à Libreville un séminaire sur les nouvelles technologies de l'information et de la communication (NTIC), en collaboration avec le ministère de la Communication et de l'Économie numérique. Dans son adresse de circonstance, l'ambassadeur sud-coréen au Gabon, Ryu Changsoo, a situé l'assistance sur le but dudit séminaire qui "va dans le sens d'explorer les possibilités de coopération

entre nos deux pays en matière d'infrastructure numérique". Aussi, selon l'orateur, la Corée du Sud est l'un des pays les plus avancés en matière de nouvelles technologies de l'information, et son expérience a permis la réalisation avec succès du projet CAB4+ par la société KT. Ce d'autant, a-t-il avancé, que la technologie numérique est l'une des infrastructures les plus importantes pour le développement de l'économie pouvant contribuer au Plan d'accélération de la transformation (PAT) prôné par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.

# LONGCHAMP

PARIS



**LA BOUTIQUE VOGUE EST RAVIE DE VOUS ANNONCER QU'ELLE REPRÉSENTE DORÉNAVANT LA MARQUE DE LUXE FRANÇAISE LONGCHAMP DANS LA GALERIE COMMERCIALE MBOLO.**

**VOGUE**  
TÉL: 074 14 44 28  
WWW.VOGUE241.COM

*Joyeuse Fête des Mères*

